

19 avr 2008 -00:00

Le Ministre De Gucht condamne l'attaque de Bujumbura par le FNL

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime sa vive préoccupation face aux attaques menées hier par le FNL dans la périphérie de Bujumbura ainsi que dans la province de Kayenza.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime sa vive préoccupation face aux attaques menées hier par le FNL dans la périphérie de Bujumbura ainsi que dans la province de Kayenza.

Le Ministre De Gucht condamne l'attaque de Bujumbura par le FNL Bruxelles, le 18 avril 2008 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime sa vive préoccupation face aux attaques menées hier par le FNL dans la périphérie de Bujumbura ainsi que dans la province de Kayenza. Le Ministre condamne ces attaques qui constituent une violation délibérée de l'accord de cessez-le-feu, il lance un appel à un arrêt immédiat des combats, au retrait des forces du FNL et à une convocation urgente du Directoire politique à Dar-es-Salam afin de relancer le processus de paix. Pour rappel le Directoire a été mis en place pour accompagner le processus de paix. Il est composé des représentants des deux parties (Gouvernement et FNL), de la facilitation sud-africaine, du représentant de l'UA, de celui des NU, des Ambassadeurs d'Ouganda, de Tanzanie ainsi que de la Présidence locale de l'UE. Il se réunit à Bujumbura et occasionnellement à Dar-es-Salam. Le Ministre De Gucht discutera de la situation avec les responsables politiques burundais à l'occasion de la visite qu'il effectuera à Bujumbura en compagnie du Ministre Charles Michel les 26 et 27 avril.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be